

Konzession für SwissKlassikRock

(Konzession SwissKlassikRock)

Änderung vom 19. Dezember 2001

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst*

I

Die Konzession SwissKlassikRock vom 11. Dezember 2000¹ wird wie folgt geändert:

Art. 7 Abs. 2

² Der Betrieb ist innert zwei Jahren nach Erteilung der Konzession aufzunehmen. Ansonsten kann das Departement Auflagen erlassen oder die Konzession einschränken, sistieren, widerrufen oder entziehen.

II

Diese Änderung tritt am 19. Dezember 2001 in Kraft.

19. Dezember 2001

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Moritz Leuenberger

Die Bundeskanzlerin: Annemarie Huber-Hotz

11727

¹ BBl 2001 220